
 

 

 



 

 

 

 

 

 



Algo a mais sobre o seu trabalho que gostaria de comentar? 

Contratos emergenciais que se estendem até quando? Porque não é feito nenhuma 

regularização quanto a isso? Porque não é feito nenhum concurso que seja? Na UPA Barra 

calote de empresa que não foi fiscalizada adequadamente, prefeitura deve ser 

responsabilizada. Pra entrar em certas escalas (especialmente do IMAS BC, e conseguir um 

horário decente, tem que ser amiguinha dos escalistas, se não tu serve só pra fechar buracos 

independente da qualidade do trabalho. Não temos horário de intervalo justo e adequado 

durante o dia, diversos colegas ficam as vezes até sem almoçar devido o alto fluxo de 

pacientes. Na temporada então, nem se fala, acrescentam um médico depois de muita luta, e 

ainda é insuficiente. Não temos direito nenhum, viemos e cumprimos nosso horário, salários 

sempre com atraso (recebemos em toda região sempre no mês subsequente - 60 dias após - e 

SEMPRE com atraso) e um salário baixo (IMAS em BC 105/h, IMAS Itajaí 100/h sem horário 

diferenciado pra sala vermelha, FAHECE Barra 100/h, Marieta 95/h). Não temos direito 

trabalhista nenhum, não recebemos sequer um pão com manteiga pra alimentação, os 

bebedouros com água saindo limo junto, fluxo de pacientes absurdo (80-90 pacientes em 12h). 

E não é só a porta que tem pra atender, tem também os pacientes que chegam de ambulância, 

os que ficam em observação (já peguei paciente em observação há 3-4 dias na UPA que estava 

com hipercalemia grave mas que não foi reavaliado adequadamente possivelmente pelo alto 

fluxo de pacientes). Falta de apoio quanto a pacientes psiquiátricos (referência IPQ sempre sem 

leitos). Tudo isso por um salário baixo e que tá sempre atrasado. 

Serviço ótimo, mas a remuneração é muito ruim. 

Em final de carreira- muito diferente de quem está iniciando 

Gestao impondo protocolos de atendimentos sem responsável técnico para tal. 

Aposentado 

Nada mais 

Nao 

Trabalhei muitos anos em plantões sus e convênios, sempre com baixa remuneração e muitas 

horas trabalhadas, atualmente sem plantões e trabalho em consultório e hospital particular. 

Sem aposentadoria 

Não vejo o bônus pago pelo programa estadual de valorização hospitalar melhorar meu salário! 

Atualizaçao nos valores da tabela de procedimentos medicos 

O modo de interagir com o médico,em todas as atividades q tive, é abaixo do q devia, às vezes 

chega ao ponto do desrespeito ! 

Estou me aposentando. 

Bolsa da residência está muito abaixo 

 


